

RAPPORT ANNUEL

2023-2024



Présenté dans le cadre de
l'Assemblée générale annuelle
du 10 novembre 2024

1. MOT DU PRÉSIDENT

2023-2024 est une année qui restera dans les mémoires du Club à plusieurs titres.

Tout d'abord, cette année marquait le 20^e anniversaire de la création du Club qui a obtenu ses lettres patentes le 18 février 2004.

Plusieurs activités avaient été programmées pour l'occasion :

- Journées portes ouvertes au stade extérieur du Collège-des-Compagnons le samedi 9 septembre. Cette activité nous a permis de faire découvrir et essayer l'athlétisme à près de 90 personnes, jeunes comme adultes. Ce succès nous a conduit à renouveler l'expérience, mais ce sera au printemps prochain, dans le cadre de la Journée nationale du sport et de l'activité physique.
- Soirée « Les grandes retrouvailles » le samedi 6 avril. Dans le cadre magnifique du Domaine Maizerets, athlètes, entraîneurs, membres du CA, bénévoles anciens comme actuels ainsi que nos partenaires du CAUL et quelques dignitaires ont passé une très agréable soirée.
- Voyage aux essais olympiques, Cette dernière activité a malheureusement connu moins de succès et a du être annulée faute d'inscriptions.
- Enfin, tout au long de l'année, près de 160 publications dédiées à différents faits historiques de ces vingt premières années ont été proposées sur les réseaux sociaux.

Un comité organisateur des fêtes du 20^e avait été mis en place dès décembre 2022 et a travaillé fort tout au long de ces 18 derniers mois pour mettre en place toutes ces activités. Martin Déry, à titre de président, Saliha Belhadji, Leonardo Celi, Sara Desmeules, Caroline Martel et François Robitaille, un immense merci à vous pour votre implication.

Mais le Club ne s'est pas contenté de célébrer le passé, il continue d'évoluer afin de mieux préparer l'avenir.

Tout d'abord, la nouvelle structure organisationnelle réfléchie l'an dernier dans le but de pérenniser les activités du Club (engagement d'un directeur général, Francis Tremblay, et nomination d'un entraîneur-chef, Patrick Déry) a vécu son baptême du feu cette année et s'est révélée très pertinente et efficace.

Il reste encore à compléter cette structure avec l'engagement d'un coordonnateur ou d'une coordonnatrice de compétitions. Un premier recrutement mené ce printemps n'a finalement pas abouti et la recherche de la perle rare devra se poursuivre cette année.

Athlétisme Québec, notre fédération provinciale, ayant changé son offre de compétitions en fonction des niveaux de pratique et des catégories d'âge, le Club a saisi l'occasion pour modifier son offre de service en l'adaptant à cette nouvelle réalité.

Les regroupements de catégories et les horaires pour les catégories colibri à juvénile ont donc été repensés à l'hiver 2024 pour une première mise en place lors des entraînements

de l'été 2024. Cette offre de service a été reproduite pour la reprise annuelle, avec l'ajout d'une nouvelle catégorie coccinelle (6-7 ans) avec les colibris (8-9 ans).

Parlant de l'offre de services, un mot pour dire que notre groupe adulte, débuté modestement l'an passé, a pris de l'ampleur cette année, tant par le nombre de participant.e.s que par des résultats impressionnats sur la scène provinciale comme canadienne (aidé pour ce dernier point par la tenue des championnats nationaux intérieur et extérieur 2024 au Québec).

De son côté, le CA a travaillé sur plusieurs priorités stratégiques qui seront présentées dans le rapport annuel, mais j'aimerais ici en souligner deux.

Un comité s'est penché sur le recrutement des membres du CA en réfléchissant à des idées permettant d'améliorer ce recrutement et également en élaborant un processus standard de candidature, avec notamment la mise en place d'un dossier de candidature.

Vous avez eu le résultat de ce travail entre les mains en bénéficiant d'éléments biographiques sur les candidats au CA avant le jour de l'assemblée générale, ce qui est une première pour le Club.

Un autre comité a travaillé sur un enjeu qui traverse l'ensemble du monde sportif, la mise en place d'un environnement sportif sain et sécuritaire.

Les résultats de ce travail sont multiples. Je n'en citerai que quelques uns : information aux membres par le biais du site web, organisation d'un atelier de sensibilisation pour les entraîneur.e.s et les administrateurs et administratrices qui a eu lieu le mardi 10 septembre, nomination de personnes ressources au sein du Club (dont les coordonnées sont disponibles sur le site web) et enfin écriture d'une politique spécifique.

Enfin, j'aimerais souligner que le Club a présenté ce printemps la candidature de Patrick Déry pour le volet régional du Prix du bénévolat en Loisir et en sport Dollard-Morin. Patrick a été nommé comme finaliste et a pu ainsi profiter d'une activité de reconnaissance qui s'est tenue à la bibliothèque Gabrielle -Roy le jeudi 19 septembre. Félicitations à toi, Patrick, c'est amplement mérité.

Cette année anniversaire a donc été une année encore très occupée, mais surtout très productive.

Le mérite en revient à toutes les personnes, directeur général, entraîneur.e.s, administrateurs et administratrices, bénévoles, qui s'impliquent pour que le Club continue ses activités, et je tiens à souligner maintenant leur implication et à les en remercier.

Je tiens également à remercier tous les membres et toutes les familles qui nous font confiance pour découvrir et pratiquer l'athlétisme. C'est grâce à vous, à votre présence et à votre enthousiasme que notre engagement demeure intact. Merci à vous.

*Christophe Caritey,
Président du CA, 2023-2024*

2. RAPPORT D'ACTIVITÉS

2.1. ENTRAÎNEMENTS

Cette année encore, le Club a proposé un ou deux entraînements par semaine le dimanche et le jeudi.

De mi septembre à fin avril, les entraînements du dimanche ont eu lieu au Centre Lucien-Borne.

- de 8h30 à 10h00 : groupe des colibris-minimes (8-11 ans)
- de 9h30 à 12h00 : groupe des benjamins-cadets-juvéniles (12-17 ans)
- de 18h00 à 20h00 : groupe adulte (qui a gagné en popularité suite à sa toute première année d'instauration l'an dernier) + séances du forfait découverte

Un deuxième entraînement était offert le jeudi aux benjamins et plus. Cet entraînement a eu lieu au Centre de glaces Intact Assurance. 4 entraînements ont été annulés par la direction du Centre de glaces pour cause d'évènements.

De début mai à fin juillet-début août, les entraînements ont eu lieu au Collège-des-Compagnons.

Les groupes et les horaires du dimanche ont alors été modifiés comme suit :

- de 8h15 à 9h15 : groupe colibri (8-9 ans)
- de 9h00 à 10h30 : groupe minime-benjamin (10-13 ans)
- de 10h00 à 12h00 : groupe cadet-juvénile (14-17 ans)
- de 9h30 à 12h00 : groupe adulte
- de 10h00 à 11h00 : forfait découverte

L'entraînement du jeudi, de 18h00 à 20h00, a été proposé aux cadets et plus âgés..

2.2. ENTRAÎNEUR.E.S

14 personnes ont fait partie à un moment ou un autre de l'équipe des entraîneur.e.s cette année. 6 étaient déjà présentes l'an passé (Kassandra Déry, Martin Déry, Mégane Déry, Patrick Déry, Cédric Parent, Claudy Morin). Le club a ajouté dans ses rangs 2 entraîneures (Mathilde Camps, Julie Chouinard) durant toute la saison 2023-2024. Jean-Bastien Moisan a été présent à quelques reprises, mais nous a vite quitté à l'automne. Enfin, notons la présence de Zak Déry à titre d'assistant-entraîneur pour le groupe des colibris-minimes et l'arrivée de Blanche Boudreau à l'été 2024.

Christophe Caritey, Francis Tremblay et Claudia Gagnon ont dépanné en cours d'année.

Patrick Déry a débuté sa certification d'entraîneur de club – Niveau 2 en février 2024. Blanche Boudreau a effectué une formation Course-Saute-Lancer en mars 2024.

2.3. ADHÉSIONS

Le club a accueilli 170 membres cette année : 146 participants jeunesse, 23 adultes pour le groupe d'entraînement et 1 adulte pour le forfait découverte.

- 115 membres à l'automne
- 96 membres à l'hiver
- 90 membres à l'été

Le Club compte 2 vétérans entraîneurs en Patrick Déry et Martin Déry.

Voici le nombre de membres par catégorie

- 29 colibris (8-9 ans)
- 42 minimes (10-11 ans)
- 29 benjamins (12-13 ans)
- 29 cadets (14-15 ans)
- 10 juvéniles (16-17 ans)
- 4 juniors (18-19 ans)
- 10 séniors (20-34 ans)
- 10 vétérans (35 ans et +)

Parmi eux, 31 proviennent d'une autre municipalité que Québec.

Par ailleurs, 48 jeunes et 7 adultes ont effectué un retour parmi nous pour l'ensemble ou une partie de la saison.

7 athlètes ont rejoint le Club de l'Université Laval en début d'année et 1 autre en novembre (passage en Sports-Etudes).

2.4. COMPÉTITIONS

Présence et résultats :

Voici un récapitulatif des compétitions auxquelles un ou plusieurs membres du club étaient présents :

- Saison intérieure :
 - Ligue scolaire #1 (Décembre) : 13 athlètes ont participé à la compétition
 - Ligue scolaire #2 (Janvier) : 15 athlètes ont participé à la compétition
 - Ligue scolaire #3 (Février) : 12 athlètes ont participé à la compétition
 - Championnat canadien Masters / 16-17 février 2024 – Montréal : 9 athlètes ont participé à la compétition (6 Or, 7 Argent, 2 Bronze)
 - Championnat provincial juvénile, senior, vétéran / 16-17 février 2024 – Montréal : 10 athlètes ont participé à la compétition (3 Or, 5 Argent, 3 Bronze)
 - Championnat québécois cadet, juvénile, / 1 au 3 mars 2024 – Québec : 11 athlètes ont participé à la compétition.
- Saison extérieure :

- o Coupe Excellence / 18 mai (Laval) : 1 participant
- o Régional scolaire secondaire / 26 mai (Montmagny) : 9 participants
- o Régional scolaire primaire / 1 juin (Québec) : 4 participants
- o Ian Hume / 15-16 juin (Sherbrooke) : 3 participants
- o Circuit régional jeunesse d'athlétisme / 22 juin (Québec) : 22 participants
- o Coupe Excellence / 6 juillet (Laval) : 1 participant
- o Coupe Excellence / 13 juillet (Laval) : 3 participants
- o Crépuscule des lancers / 20 juillet (Québec) : 3 participants
- o Championnat provincial Jun/Sen/Vét / 26 au 28 juillet (Lachine): 2 participants
- o Championnat canadien des maîtres / 2 au 4 août (Laval) : 8 participants
- o Festival Minimes-Benjamins / 11 août (Montmagny) : 6 participants
- o Championnat provincial Cadets-Juvéniles / 17-18 août (Sherbrooke) : 4 participants

Les records du Club:

Pour la saison intérieure 2022-2023, 1 record a été battu chez les cadets masculins et 17 records pour le groupe des juniors, seniors et vétérans (5 chez les femmes et 12 chez les hommes).

Pour la saison extérieure 2024, 3 records ont été établis ou battus chez les cadets et juvéniles. Chez les juniors, seniors et vétérans, 29 records ont été établis ou battus (21 chez les femmes et 8 chez les hommes).

2.5. PROMOTION

Le Club a participé encore cette année au programme « Mes premiers Jeux » de l'ULS de la Capitale-Nationale. C'est Christophe Caritey, président du club, qui a pris en charge les animations proposées aux terrains de Jeux de la Ville de Québec. Quelques 250 jeunes ont été initiés à l'athlétisme au cours de 5 demi-journées d'animation.

Quelques autres animations ont également été prises en charge par le Club : présence à St-Augustin-de-Desmaures pour les « Beaux Mardis sportifs » en août 2024 et présence à la Célébration Fillactives de Québec le jeudi 16 mai.

Le Club a également travaillé sur sa présence sur Internet. Suivant les célébrations du 20^e anniversaire du Club, une augmentation du nombre de publications était à prévoir, passant de 200 l'année dernière à 330 au total en 2023-2024 (100 activités ordinaires et 230 publications liées au 20^e anniversaire)

Le nombre d'abonnés sur la page Facebook s'élève maintenant à plus de 800 (620 en septembre 2023). Quant à la page Instagram, elle compte 120 « followers » (60 en septembre 2023).

Notons également la production d'un nouveau dépliant mis à jour par le comité Communication/Promotion en cours d'année. Celui-ci a été distribué durant les animations

Mes Premiers Jeux, en camp de jour au PEPS durant l'été et lors de l'activité à St-Augustin-de-Desmaures.

2.6. ORGANISATION DES COMPÉTITIONS

Le comité « Organisation des compétitions » s'est réuni à 2 reprises en septembre 2023 et avril 2024.

Le Club a de nouveau organisé deux compétitions en gymnase les dimanches 10 décembre 2023 et 4 février 2024. Ces compétitions ont accueilli respectivement 112 et 72 participants.

Une compétition sur piste au Centre de glaces avait été organisée au printemps 2023. Elle n'a pas été reprise en 2024.

Le Club a également collaboré avec le Réseau du Sport Étudiant régional pour l'organisation du championnat régional de cross-country 2023 (gestion de la journée de course principalement) et du championnat régional secondaire d'athlétisme 2024 (fourniture des officiels majeurs pour les 6 concours et les départs).

Il a également organisé le championnat régional primaire d'athlétisme 2024 qui a accueilli cette année 420 jeunes.

Rappelons que ces trois organisations servent d'activité de financement pour le Club.

2.7. RELATIONS AVEC LES PARTENAIRES

Athlétisme Québec (AQ)

2 entraîneurs, 2 administrateurs et le directeur général étaient présents aux Congrès du samedi 18 novembre 2023. Lors de ce Congrès, les entraîneurs présents ont assisté en plénière à une présentation sur la refonte des groupes d'âge et la réforme du calendrier de compétition en fonction de ces changements. Les administrateurs et le directeur général, quant à eux, ont participé à un atelier sur le sport sain et sécuritaire et un autre sur la mise en place par Athlétisme Québec d'agents régionaux (décentralisation de la structure organisationnelle par l'ajout d'un pallier régional).

Notons que la région de l'Est a connu deux agents de développement régional. Steve Horth ayant quitté à l'été 2024, c'est Kim Boyd qui a pris le relais.

Réseau du Sport Étudiant du Québec, région de Québec-Chaudière-Appalaches

Le Club a renégocié cette année les montants de l'entente nous liant au RSEQ-QCA pour l'organisation des compétitions mentionnées plus haut.

Unité de Loisir et Sport, région de la Capitale-Nationale

L'ULS de la Capitale-Nationale a fait la promotion d'une formation mise en place par le Collège des administrateurs de sociétés (CAS) de l'Université Laval pour les organismes régionaux et locaux de sport et de loisir. Elle se nomme « Les Assises de la Gouvernance ». Alexandre Martins s'est inscrits aux activités de formation proposées durant l'année.

2.8. LE CONSEIL D'ADMINISTRATION

Le Conseil d'administration était composé cette année de :

M. Christophe Caritey, président	M. Leonardo Celi, administrateur
M. Martin Déry, vice-président	Mme Erika Neptune, administratrice
M. Charles Reny-Déry, secrétaire	Mme Rose-Marie Provencher, administratrice
M. Alexandre Martins, trésorier	

Le Conseil d'administration s'est réuni à 7 reprises cette année, en septembre, octobre et novembre 2023, puis janvier, mars, mai et juillet 2024.

Quatre comités émanant du CA ont également été en fonction cette année :

Un comité « Communication » composé de Christophe Caritey, Francis Tremblay, Erika Neptune et Charles Reny-Déry a travaillé sur la mise à jour du dépliant, une visibilité un peu plus importante sur les réseaux sociaux et une infolettre, qui n'a pas été maintenue. Ce comité s'est réuni à 5 reprises au cours de l'année.

Un comité « 20^e anniversaire » composé de 3 membres du CA (Christophe Caritey, Leonardo Celi et Martin Déry) et de 2 personnes non membres (Caroline Martel et François Robitaille) a mis en place les différentes activités entourant les festivités du 20^e anniversaire : la journée « Portes ouvertes », la soirée « Retrouvailles » et le déplacement aux Essais olympiques. Ce comité s'est réuni à 10 reprises en 2023-2024.

Un comité composé de Christophe Caritey et Alexandre Martins s'est penché sur le recrutement des administrateurs du club. Il s'est réuni à 3 reprises et a notamment réfléchi à des meilleures pratiques pour ce recrutement. Le dossier de candidature utilisé lors de cette assemblée générale fait partie de ces nouvelles pratiques.

Un dernier comité composé de Christophe Caritey, Patrick Déry et Rose-Marie Provencher s'est intéressé à la mise en place d'un environnement sportif sain et sécuritaire. Il s'est réuni à 2 reprises et a proposé un certain nombre d'initiatives.

2.9. CONCLUSION

Cette année a été riche en moments marquants, notamment lors de la soirée Retrouvailles. De plus, le club a accueilli à peu près le même nombre de membres que

l'année passée. Le groupe adulte, quant à lui, a gagné en popularité et est maintenant bien établi dans notre offre de service. Le club est plus suivi que jamais sur les réseaux sociaux, le succès de la Journée Portes ouvertes et de la Soirée Retrouvailles ont rendu indéniable sa visibilité. Le Club est visiblement en bonne santé et cela grâce aux efforts de tous ses membres, qu'ils soient athlètes, parents, entraîneurs, administrateurs ou bénévoles. Merci à tous.

Le Club d'athlétisme de Québec a maintenant connu 20 années d'activités. Ayant navigué toute l'année sur cette vague du 20ème anniversaire, il sera intéressant de voir si l'engouement des Jeux Olympiques d'été à Paris saura faire poursuivre et grandir encore la pratique de l'athlétisme à Québec.

3. Rapport financier 2023-2024

Les états financiers au 31 août 2024 montrent un résultat net positif de 8 883,74\$. Pour l'année financière 2023-2024, les revenus ont connu une forte croissance de 25% pour s'établir à 56 857.95\$. Les dépenses ont, quant à elles, progressé de façon plus modeste à 47 974.21\$ (+8%) comparativement à 2022-2023.

Pour l'année financière 2023-2024, les revenus liés aux cotisations, 36 561,47\$ (Poste 1), ont été légèrement supérieurs à ceux de l'année précédente (32 636\$).

En tenant compte de la dépense réduite au poste 17 (différence de 4 549\$) pour les affiliations d'Athlétisme Québec, puisque le coût des affiliations n'est plus entièrement à la charge du club, les cotisations sont légèrement supérieures à la prévision budgétaire (36 561\$-2551\$ = 34 010\$) vs (40 000\$-7 100\$ = 32 900\$).

Le club a vendu plus d'habits qu'anticipé (poste 6), ce qui se traduit par un surplus de 765\$.

De plus, le club a généré 1168\$ en revenus divers (poste 9), notamment par le prêt de matériel (haies), le remboursement des frais de déplacement au congrès annuel d'Athlétisme Québec et la vente de boissons et de moitié/moitié à la soirée Retrouvailles. Finalement, les revenus d'inscription aux Retrouvailles (poste 10.2) (1 870\$) et aux Essais Olympiques (poste 10.3) (748\$) ont été largement inférieurs aux prévisions. Le premier parce que le coût chargé aux participants a été tiré vers le bas et que moins de personnes que prévu se sont présentées, le second parce que l'activité a été annulée faute de participants: les recettes représentent les paiements effectués qui ont ensuite été remboursés.

Les dépenses ont été beaucoup moindre qu'anticipé, 47 974\$ vs 62 500\$.

La différence entre les salaires (Poste 11) s'explique par l'impossibilité d'embaucher un coordonnateur de compétition en 2023-2024.

Il faut également noter que la compensation carbone estimée à 1 100\$ (poste 13) sera reportée à l'année financière 2024-2025.

Puis, les dépenses relatives à l'affiliation à Athlétisme Québec (poste 17) ont été moindre suite au transfert vers la plateforme AthleticsReg, (-4 500\$).

Il y a eu moins d'animations en athlétisme (Poste 25) que prévu (-1600\$).

À noter que les dépenses prévues pour les activités sociales (poste 27) et de reconnaissance (poste 28) ont été redirigées vers la soirée Retrouvailles (postes 37.3).

Notons la participation de deux entraîneurs seulement à des formations d'Athlétisme Québec (poste 29), ce qui porte le compte à 450\$ au lieu de 1500\$ prévu.

Les coûts liés au poste 30 ont été nul en raison de l'annulation de la compétition au Centre de glaces. Par souci environnemental, le club a pris la décision de ne plus remettre de prix de présence lors des compétitions ce qui engendre une économie significative au poste 32.

Quelques dépenses ont dépassé le montant prévu. Parlons ici des habits (Poste 16) en raison de la production spécifique de gilets aux adultes et d'un achat supplémentaire de

gilets cotons 20e anniversaire (+2 500\$) ainsi que de la communication/promotion (poste 24) (+400\$).

Il faut souligner que les activités du 20^e anniversaire ont été déficitaires -2 573\$ principalement en raison de revenus plus faibles qu'anticipés -3 431\$ vs des dépenses inférieures de 858\$ si on tient compte de l'ajustement des activités sociales et de reconnaissance. L'annulation du déplacement aux Essais Olympiques est responsable en partie pour le déficit (-817\$).

En terminant, le résultat net positif de 8 883,74\$ s'ajoute au solde cumulé de 24 205\$, total cumulé de 33 089\$. À la clôture des états financiers, les liquidités disponibles étaient de 15 089,52\$ et 18 000\$ étaient investis en placements divers. Le club présente, au bilan, un actif net d'un peu plus de 52 000\$.

*Alexandre Martins,
Trésorier, 2023-2024*

Club d'athlétisme de Québec – État des résultats 2023-2024

		Prévision 2023/2024	31 août 2024	31 août 2023
<u>Revenus</u>				
1	Cotisations	40,000.00 \$	36,621.47 \$	32,636.51 \$
2	Animation athlétisme	2,000.00 \$	1,700.00 \$	1,580.00 \$
3	Activité de financement	4,500.00 \$	4,187.00 \$	1,000.00 \$
4	Commandites et aides financières	250.00 \$	520.00 \$	1,500.00 \$
5	Organisation de compétitions	2,100.00 \$	2,441.97 \$	5,707.95 \$
6	Vente habits club	800.00 \$	1,565.00 \$	1,195.00 \$
7	Inscriptions aux compétitions (adultes)	3,000.00 \$	2,247.90 \$	961.26 \$
8	Intérêt de placement	850.00 \$	837.00 \$	0.00 \$
9	Divers	- \$	1,168.80 \$	685.55 \$
20ème anniversaire				
10.1	Commandites	3,000.00 \$	2,950.00 \$	N/A
10.2	Inscriptions Retrouvailles	4,000.00 \$	1,870.26 \$	N/A
10.3	Inscriptions Essais Olympiques	2,000.00 \$	748.55 \$	N/A
TOTAL		62,500.00 \$	56,857.95 \$	45,266.27 \$
<u>Dépenses</u>				
11	Salaire et charges sociales	14,000.00 \$	11,435.20 \$	1,230.76 \$
12	Frais d'administration	700.00 \$	614.29 \$	185.72 \$
13	Compensation carbone	1,100.00 \$	0.00 \$	1,148.00 \$
14	Aménagement des entraînements extérieurs	800.00 \$	320.12 \$	113.50 \$
15	Achat de matériel	1,500.00 \$	1,268.58 \$	5,109.47 \$
16	Production habits membres	7,600.00 \$	9,972.18 \$	8,428.26 \$
17	Affiliations AQ	7,100.00 \$	2,733.62 \$	6,527.00 \$
18	Assurances	1,000.00 \$	1,184.51 \$	1,198.84 \$
19	Déclaration annuelle IGIF	50.00 \$	39.14 \$	37.00 \$
20	Frais bancaires	100.00 \$	418.15 \$	223.50 \$
21	Secrétariat	200.00 \$	123.00 \$	301.28 \$
22	Réunions	200.00 \$	0.00 \$	785.26 \$
23	Représentation	1,100.00 \$	699.83 \$	260.63 \$
24	Communication / Promotion	1,250.00 \$	1,681.69 \$	1,369.04 \$
25	Animation athlétisme	1,800.00 \$	164.80 \$	1,677.41 \$
26	Activité de financement	400.00 \$	0.00 \$	0.00 \$
27	Activités sociales	200.00 \$	0.00 \$	0.00 \$
28	Reconnaissance des bénévoles	1,000.00 \$	210.00 \$	618.02 \$
29	Formation entraîneurs	1,500.00 \$	440.59 \$	74.60 \$
Organisation compétitions				
30	Terrains et équipements	1,000.00 \$	0.00 \$	748.49 \$
31	Promotion	200.00 \$	0.00 \$	0.00 \$

32	Prix et récompenses	3,000.00	\$ 274.46	\$ 4,236.19
33	Ressources humaines	1,000.00	\$ 437.90	\$ 852.00
34	Divers	-	\$ 224.86	\$ 129.67
Participation aux compétitions				
35	Inscriptions	3,500.00	\$ 4,172.83	\$ 5,495.29
36	Déplacement entraîneurs	3,800.00	\$ 2,816.46	\$ 3,588.84
37	Divers		0.00	\$ 0.00
20ème anniversaire				
37.1	Promotion	200.00	\$ 91.98	N/A
37.2	Journée Portes ouvertes	300.00	\$ 64.25	N/A
37.3	Soirée Retrouvailles	5,200.00	\$ 7,019.59	N/A
37.4	Essais Olympiques	2,700.00	\$ 1,566.18	N/A
TOTAL		62,500.00	\$ 47,974.21	\$ 44,338.77
RÉSULTAT NET			- \$ 8,883.74	\$ 927.50

SOLDE CUMULÉ AU 31-08-2023 \$24,205.78

SOLDE CUMULÉ AU 31-08-2024 \$33,089.52

Club d'athlétisme de Québec – Bilan financier au 31 août 2024

Actif

Actif à court terme

Trésorerie	15 089,52 \$
Intérêts	722,00 \$
Créances	0,00 \$
Frais payés d'avance	0,00 \$
	15 811,52 \$

Placements	18 000,00 \$
Intérêts	424,00 \$
Immobilisations (bâtiments et matériel)	18 205,00 \$
Total de l'actif	52 440,52 \$

Passif

Passif à court terme

Dettes fournisseurs	0,00 \$
Carte de crédit	0,00 \$
	0,00 \$

Emprunt bancaire	0,00 \$
Total du passif	0,00 \$

Actif net	52 440,52 \$
------------------	---------------------

Alexandre Martins, Trésorier, 2023-2024